
 

                        

ﾚｼﾞﾘｴﾝｽ～未来のﾛｰﾀﾘｰを築こう  

｢温故知新｣･･･新しい旋風を起こそう!老いも若きも未来に向けて 

           2022年 5 月 19日 №.951 

  

 

 

 

◆会長挨拶（小柳 善裕 会長） 

皆さん、今晩は。先週

末から今週初めに開催さ

れました RI 第２６１０

地区の地区大会について

この時間をお借りして、

若干の報告をさせて頂き

ます。コロナ禍の影響に

より当初の１０月２３，２４日から遅れること７カ月後の５

月１４、１５日の両日和倉温泉加賀屋で開催されました。初

日の指導者育成セミナーに、池元会長エレクト、藤本副会長

と共に出席致しました。「危機管理」をテーマに国際ロータ

リー第一地域ロータリーコーディネーター菅原裕典氏（仙台

泉 RC）、野々市 RC 柳生好春パストガバナー、並びに金沢

RC 所属で RI 日本青少年交流多地区合同機構（RIJEM）の

研修部門委員の北川雅一朗氏のお三方の講演を拝聴しました。

その中で興味深かったのは、北川氏の講演でした。「危機管

理の要因には自然災害、パンデミック、ハラスメント虐待、

個人情報遺漏、交通事故等色々ありますが、その中でもハラ

スメントや虐待が発生し易いのが青少年交換プログラムです。

ロータリアンや青少年関係組織の方々が安心して事業に携わ

れるようにしなければなりません。その為のルールとしてRI

では『ゼロ容認方針』や『７２時間ルール』があります。『ゼ

ロ容認方針』とはハラスメントの具体的な事例として、留学

生のベッドにホストファミリーの御主人が潜り込んできた、

また抱きつかれたとかが起きた場合には必ずうやむやにしな

いこと、時には犯罪として立件することであり、『７２時間

ルール』とは RI に７２時間以内に報告をして再発防止に努

めることです。過去の実例ではセクハラで RI が十年後に訴

えられ裁判で敗訴し多額の賠償金を支払ったことがあるとの

ことです。クラブが消滅（解散）するような事件になる場合

もあります。」白山石川RC は国際交流を軸として、青少年

交換プログラムをメインの事業としていますが、知っておか

なければならないのに知らないことが沢山あります。 

機会を設けて、地区の国際青少年交換委員会のメンバーに

卓話等を依頼し、勉強することが必要でしょう。 

 

 

◆お客様の紹介 

北國観光株式会社代表取締役社長  

森 文厚（もり ふみあつ）様 

金沢ロータリークラブ 

加藤 真一（かとう しんいち）様 

 
◆幹事報告（林 哲也 幹事） 
5/13 公益財団法人ロータリ

ー米山記念奨学会 ハイライ

トよねやま 266号が配信され

ました。友愛の広場にもござ

いますのでご覧ください。 

5/13 地区米山記念奨学会委

員会2022年4月現在の寄付金

納入明細表が届く。 

5/16 ガバナーエレクト事務所 

２０２２－２０２３年度クラブ国際青少年交換委員長会議の

お知らせが届く 

 

 

◆プログラム 

北國観光株式会社代表取締役社長  森 文厚 氏   

演題 『 コロナで気付いた旅行業界、文化観光に向けて 』 



 

◆出席報告(木村 俊夫 出席委員長) 
● 出席率：80.0％    

● 出席者：31名/41名 

● 出席補填： 1名 

● 出席免除者：1名 

         中嶋 満 

● メーキャップ：27名 

 

5月 14日 地区大会一日目 指導者セミナー  

小柳 善裕/藤本 和久/池元 ことみ  

5月 15日 地区大会二日目 

藤本 和久/中島 育子/福田 裕/西川 隆司/福永 哲夫/小路 昌弘 

林 哲也/新本 雄一/池元 ことみ/木戸 正裕/小柳 善裕  

5月 17日 第 15回創立 20周年実行委員会 

浅野 昭利/ 野澤 誠治/小柳 善裕/ 藤本 和久/西川 隆司/林 哲也 

小路 昌弘/ 木村 俊夫/ 池元 ことみ/松田 和仁/永瀬 喜子 

本島 大昌/多田 茂 

◆ニコニコボックスの発表(永瀬 喜子 委員長) 

金沢ロータリークラブ 

加藤 真一様 

温 以勤さん（金城大学 3

年）をよろしくお願いい

たします。 

小柳 善裕 会長 北國観

光(株)代表取締役社長 

森文厚様、卓話ありがとうございました。コロナ禍での業界の御

苦労が偲ばれます。 

加藤様、ようこそ。 

林 哲也 幹事 北國観光(株)代表取締役社長 森文厚様、本日は卓

話いただきありがとうございました。来月、結びの会もお世話に

なります。よろしくお願い致します。 

金沢ロータリークラブ 加藤真一様、本日はようこそ！ 

池元 ことみ 北國観光(株)森社長様、本日は卓話ありがとうござ

いました。 

金城大学理事長 加藤様、お久し振りです。ようこそ‼ 

地区大会も終わり一息つきましたネ。皆様おつかれ様でした。 

野澤 誠治 森文厚社長様、本日は卓話ありがとうございました。 

加藤真一理事長、ようこそおいで頂きました。 

小路 昌弘 北國観光(株)森社長、本日は大変お忙しい中卓話頂き

ありがとうございました。 

本島 大昌 結婚記念日のお祝いありがとうございました。 

武藤 一彦 こんばんは。森さん、卓話ありがとうございました。

苦しい時こそいいアイデアが浮かぶものですね。 

私、車を新しくしました。家庭内では一悶着ありましたが、落ち

着きました。車は FIAT500Xです。ぶつけない様に楽しく乗ってい

ます。多分、最後の車です。 

藤本 和久 北國観光(株)代表取締役社長 森文厚様、卓話ありが

とうございました。又、結びの会ではお世話になります。 

金沢ロータリークラブ 加藤真一様、ようこそ！ 

松田 和仁 北國観光(株)代表取締役社長 森文厚様、本日はご多

忙な所、卓話頂き誠にありがとうございます。今週の土曜日、御

社より県民割を利用して片山津ゴルフ倶楽部に申込させて頂きま

した。お世話になりますので宜しくお願い致します。 

 

 

永瀬 喜子 森文厚様、本日は有意義なお話をありがとうございま

した。またきっとお世話になることと思います。よろしくお願い

いたします。 

加藤真一様、ようこそお越し下さいました。嬉しいです。 

眼に青葉、山ホトトギス、初ガツオ…と言いますが、今朝、初カ

ッコウの音、聞きました。初夏ですね。 

本日合計 14,500円   今年度累計 846,000円 

 

2022-2023年度 RIテーマ「イマジン ロータリー」＆テーマロゴ 

 

 

 


